

### 年次主任より

テーブルの上にあるボタンを押すと、「ピンポン」と音が鳴り、店員さんがテーブルまで来て注文を聞いてくれる、飲食店に行くとなんな光景をよく目にすると思います。今や多くの飲食店が採用しているこの便利なシステムをなくす決断をしたレストランがありました。このシステムを無くしたことで、レストランにある変化が起こります。なんと売り上げがこれまでの二倍になったのです。皆さんは、なぜ売り上げが二倍になったと思いますか？それは「ピンポン」の呼び出し音がなくなったことで、今まで以上に店員さんがお客さんに目を向け、気を配るようになったからです。「あ、水がないな」と思ったら、お客さんが呼ぶ前に「お水はいかがですか」と動くようになり、「あ、こっちを見ているな」と思ったら「お客様、何かございませんか」と声をかけるようになったのです。お客さんにしてみれば、何も言わないのに水が出てくる、声をかける前に自分のところへ来てくれるので気持ちがいいわけです。そんな店員さんの対応に、「またあのお店に行こう」と思うお客さんが増えました。その結果として、売り上げが二倍になったということです。

一流レストランでベルを置いている店はありません。それは店員さんが、常に周囲の様子に気を配って仕事をしているので、ベルがなくても自分がしなければならないことやお客さんが求めていることに気づくのです。二学期は体育祭、淡高祭と大きな行事が控えています。また、1月の修学旅行に向けて準備も進めていきます。各行事はクラス単位でやらなければならないことがたくさんあります。誰かがやってくれるだろうという気持ちで取り組むのではなく、自分に何かできることはないかという気持ちで周りに目を向けてください。そのとき、あなたの助けを必要としている人が必ずいます。そんな人たちに気づいて、自然と手を差し伸べられる心の持ち主に全員がなってもらいたいです。積極的に周りに目を向けましょう。あなたがすべきこと、あなたができること、あなたの活躍できる場所はたくさんありますよ。

### オープンハイスクール

8月22日(水)、23日(木)にオープンハイスクールを実施しました。生徒会、有志の生徒が生徒スタッフとして参加中学生の受付、誘導、講座補助など、淡路高校の顔としてしっかりと対応してくれました。



### インターンシップ

就職希望者がこの夏休みの時間を使ってインターンシップに参加しました。学校生活のなかではできない体験をさせてもらい、それぞれ感じたこと、考えたこと、得たことなど多々あると思います。友達とも共有していきましょう。後日、生徒の声も掲載しますので、ご覧ください。



## 9月の予定

3日(月)	始業式 防災行事	20日(木)	体育祭予行
4日(火)	自転車点検	21日(金)	体育祭準備
6日(木)	教育相談	22日(土)	体育祭
18日(火)	教育相談	25日(火)	体育祭代休
		26日(水)	制服移行期間

まだまだ暑い日が続きます。

早寝早起き朝ごはん、水分もしっかり摂って体調管理をし、生活リズムを作っていきましょう！

